

RAPPORTS.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Light, Heat & Power Co." et à la "Montreal Public Service Corporation" d'ériger des poteaux.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Compagnie du Grand-Tronc de construire une voie d'évitement le long de la rue Acorn.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Compagnie du Grand-Tronc de construire une voie d'évitement sur la rue St-Patrice.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question re incon vénients causés par la fumée de certain édifice.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copies en soient transmises à MM. les éch. Boyd et Larivière.

15.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question re service des tramways sur l'avenue du Parc, au-dessus du tunnel.

16.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question re construction de trottoirs dans le quartier Mercier.

17.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question re commerce d'animaux le dimanche.

18.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question re enlèvement de certains poteaux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de nommer Henri Roy, Huissier de la Cour du Recorder.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de changer la ligne homologuée de la rue Prince-Arthur.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de renouveler les contrats avec les hôpitaux Alexandra et St-Paul.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'éch. Lavergne dissident.)

22.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$675 pour poser une conduite d'eau dans l'avenue Patricia.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$4,700 pour l'enlèvement de la neige.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BARBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, (a) demandant un crédit additionnel de \$4 500 pour l'entretien des enfants pauvres; (b) demandant un crédit additionnel de \$300 pour le rapatriement.

REPORTS.

11.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co., and the Montreal Public Service Corporation to erect poles.

12.—From Board of Commissioners, to allow the G. T. R. Co., to construct a siding along Acorn avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, to allow the G. T. R. Co., to construct a siding on St. Patrick street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, replying to a question re nuisance caused by certain building.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and that copies thereof be transmitted to Aldermen Boyd and Larivière.

15.—From Board of Commissioners, replying to a question, re tramway service on Park avenue, above the tunnel.

16.—From Board of Commissioners, replying to a question, re construction of sidewalks in Mercier Ward.

17.—From Board of Commissioners, replying to a question, re cattle trade on Sunday.

18.—From Board of Commissioners, replying to a question, re removal of certain poles.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

19.—From Board of Commissioners, to appoint Henri Roy, Bailiff, Recorder's Court.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to change homologated line of Prince rthur street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to renew contracts with Alexandra and St. Paul Hospitals.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Alderman Lavergne, dissenting.)

22.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$675, to lay water main, Patricia avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$4,700, for snow removal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BARBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, (a) for an additional appropriation of \$4,500, for the maintenance of destitute children; (b) for an additional appropriation of \$300, for repatriation.